

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

とてもよく晴れた素晴らしい天気のもと、正門の桜の花や運動場の花壇のお花が満開になつて、みなさんの入学をお祝いしてくれています。1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

みなさんが入学してくるのを西三国小学校に関わるたくさんの方々がとても楽しみにしていました。入学のお祝いを用意したり、学校をきれいにしたり、この立派な会場を準備し、みなさんの入学式が素敵なものになるようにしてきました。

みなさんがこうやって素敵な笑顔で、今日入学してくれたことを本当にうれしく思っています。ありがとうございます。そして、おめでとうございます

校長先生からは、1年生になつたみなさんに、頑張つてほしいことを二つお話しします。

一つは、「あいさつをしよう」です。あいさつをしてもらうと、とつてもうれしくて素敵な気持ちになるのです。そんなあいさつをたくさんの人につくるようになります。

朝の学校に来るときには、黄色い服を着た見守り隊の人たちが、みんなが安全に登校できるよう見守ってくれています。そして、学校ではいろんな先生と会えます。みなさんを見守つてくれている方々に、元気に「おはようございます」と挨拶をしましようね。一日の始まり、朝のあいさつが気持ちよくできると、ずっと元気に過ごせます。そして、一日のなかでは、たくさんの挨拶をすることがありますが、どの挨拶も笑顔で元気にできるようにがんばりましょうね。

もう一つは、どんなことにもあきらめずにチャレンジすることです。小学校では、初めて学ぶことがいっぱいあります。初めての時は誰だつてドキドキするし、うまくいかないこともあります。でも、あきらめずに頑張ればきっとできるようになります。

先生たちだけでなく、お家の方たちも、教室のお友達も、できるようになるまでみんなのことをずっと応援してくれます。学校は失敗しながら、できるようになる場所です。何事にも、粘り強くチャレンジする1年生になつてください。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠におめでとうございます。西三国小学校では、心豊かに未来を切り拓く力を備え、自立し、自己を確立すること、そして、多様な人々と協働しながら社会を創造する担い手になることをめざし、主体性や社会性、変化に適応できる力を身に付けられるように教育を進めております。これからの中学校生活で、お子様が様々な力を付けていただけるよう、そして、その可能性を大きく広げられるよう、教職員一同、精一杯努力してまいります。何卒、ご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

さあ、新入生のみなさん、校長先生はあいさつのお話とチャレンジのお話をしました。挨拶はすぐに始めらるチャレンジです。教室に入ったときに、ぜひ、笑顔で元気に挨拶してくださいね。

笑顔あふれる1年生、そして、笑顔あふれる西三国小学校になるように、いっしょにがんばっていきましょうね。

令和4年4月7日

大阪市立西三国小学校 校長 福井 淳也